
Herr StV. Ehrhardt erkundigt sich nach der Fortschreibung des Brandschutzbedarfsplans. Seitens 
der Verwaltung wird mitgeteilt, dass die Fortschreibung des Brandschutzbedarfsplans in 
Bearbeitung und die Verabschiedung für 2012 geplant ist. 
 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Ausschussvorsitzende den öffentlichen 
Teil der Sitzung und eröffnet den nichtöffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 


